

REPORTER

Ajak Pemuda Mengabdikan Diri Menjadi Prajurit TNI AD." Ini Yang Dilakukan Babinsa Kodim 1006/Banjar

Maskuri - BANJAR.REPORTER.CO.ID

Jan 25, 2023 - 20:56



Ajak Pemuda Mengabdikan Diri Menjadi Prajurit TNI AD." Ini Yang Dilakukan Babinsa Kodim 1006/Banjar

MARTAPURA - Prajurit Jajaran Kodim 1006/Banjar melalui Babinsa di Koramil kembali melaksanakan Werving dan Sosialisasi Kampanye/ Kreatif dalam rangka Penerimaan Calon Prajurit Tamtama TNI AD. Rabu (25/01).



Dandim 1006/Banjar Letkol Kav Zulkifer Sembiring, S.E mengatakan dengan adanya himbauan dan sosialisasi yang dilakukan jajaran Koramil melalui Babinsa di wilayah mengajak putra Banua menjadi Prajurit TNI AD tidak dipungut biaya dan gratis.

Tidak usah ragu, karena menjadi seorang abdi negara mudah dan gratis " Ungkapnya '

Dandim juga berpesan kepada Babinsa agar membantu warga adik - adik yang akan mendaftarkan diri keinginan untuk menjadi Prajurit dipermudah sehingga kesempatan mereka ada.

Tidak hanya itu saja, adik - adik dipondok pasanteran pun punya kesempatan menjadi Prajurit.

Sekali lagi menjadi seorang prajurit tidak ada biaya, gratis" Pungkas Dandim"

Sementara Pelda Jarmali d Anggota Babinsa Koramil 1006-11/Aluh -Aluh melaksanakan kegiatan sosialisasi werving kampanye/ kreatif .

Sosialisasi werving kampanye/ kreatif dilaksanakan di SMA Negeri -1 Kecamatan Aluh - aluh Kabupaten Banjar

Tujuan untuk memberikan gambaran pemahaman kepada para pelajar melalui sosialisasi tersebut diharapkan timbul niat serta keinginan para pelajar untuk mendaftarkan diri sebagai prajurit " Ujarnya"

Saat memberi gambaran Sosialisasi, sontak siswa pelajar bertanya. Apa saja pak yang harus kami siapkan untuk menjadi seorang prajurit ?

Pelda Jarmali menjawab persyaratan dalam kegiatan yang perlu para pelajar siapkan untuk terus meningkatkan kedisiplinan di mana disiplin merupakan kunci utama serta modal untuk maju karena tanpa adanya kedisiplinan yang baik dan benar maka semuanya akan sia-sia

Lebih lanjut Pelda Jarmali mengatakan bahwa menjadi Anggota TNI, disamping harus memiliki tekad yang kuat juga harus di dukung dengan mental,

kemampuan fisik yang bagus serta Kesehatan yang prima juga kemampuan akademik

Wakil Kepala Bidang Humas SMAN - 1 Aluh-aluh Madi S.pd menyambut dengan baik dengan dilakukannya Kampanye tentang Werving Penerimaan Prajurit TNI AD

Minat untuk masuk menjadi TNI sangat banyak, mudah - mudahan mereka segera keinginan mendaftarkan diri.(pendim1006).